



Ciudad de México, a 16 de octubre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA LA CULTURA ES ESENCIAL EN EL DESARROLLO DE TODOS LOS PROFESIONISTAS

- **Nuestro país requiere de profesionistas que reconozcan al país como una comunidad pluricultural**

C-772

Es necesario que los profesionistas en su formación integral siempre tengan a la cultura como ese espacio en donde se reconozcan como parte de una comunidad nacional, señaló el antropólogo Diego Prieto Hernández, director General del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

Al dictar la conferencia magistral, “Importancia de la Gestión Cultural en la Acción Tutorial”, en el marco del 12° Encuentro Institucional y Quinto Interinstitucional de Tutorías, subrayó que ese principio es primordial, sobre todo en una comunidad pluricultural como la mexicana.

Prieto Hernández recordó, ante los asistentes al auditorio de la Unidad Politécnica para el Desarrollo y la Competitividad Empresarial (UPDCE), del Edificio “Adolfo Ruíz Cortines”, que nuestro país requiere de profesionistas que reconozcan que hay distintas formaciones étnicas, lingüísticas y culturales.

En cuanto a esta casa de estudios que se caracteriza por sus carreras técnicas, precisó: “Yo hablaba de una formación integral que incorpore los temas culturales”. Consideró que se debe ver el espacio del patrimonio cultural, como un lugar en donde los estudiantes y los profesionistas se puedan reconocer como parte de una nación, de una sociedad, de una comunidad.



En su mensaje habló de la importancia que ha tenido la cultura en nuestro país. Recordó la época prehispánica, colonial, revolucionaria y moderna, ya que cada una de ellas ha aportado al acervo que hoy nos distingue como una de las naciones con mayor atractivo por nuestro pasado cultural.

En su plática, hizo un amplio recorrido por lo que ha sido la cultura en nuestro país a través de los siglos, desde la llegada de los aztecas quienes encontraron el lago donde un águila estaba devorando una serpiente y ahí se asentaron hasta nuestros días.

Consideró que actualmente debemos hacernos cargo de la necesidad de darnos a la tarea del crecimiento y desarrollo de nuestro país; abocarnos al impulso productivo y tecnológico de México desde una perspectiva cultural, que mucha falta nos hace.

Prieto Hernández precisó que ante esta situación, es necesaria la perspectiva que haga que el desarrollo tecnológico, científico y productivo de México tenga claramente asidero en la identidad y proyecto social de nuestro país; un proyecto que conduzca, ahora sí, a una sociedad mejor, más justa, más plural, más democrática y más amable para los mexicanos.

Recordó que el INAH se creó al igual que el Instituto Politécnico Nacional (IPN), en la administración del General Lázaro Cárdenas del Río (el IPN en 1936 y el INAH en 1939), instituciones que han sido fundamentales en el desarrollo de nuestro país.

Finalmente, lamentó los daños que diversos monumentos históricos sufrieron con los recientes sismos que afectaron diversos estados y cuyas reparaciones se realizarán en los próximos meses y años.

===000===